
27. Juni 2017

BARCLAYS BANK PLC

(errichtet mit beschränkter Haftung in England und Wales)

NACHTRAG

GEMÄß § 16 ABS. 1 WERTPAPIERPROSPEKTGESETZ ("WPPG")

ZU DEN FOLGENDEN BASISPROSPEKTEN:

(DIE "BASISPROSPEKTE"):

RSSP BASISPROSPEKT A VOM 13. JUNI 2017

(DER "RSSP BASISPROSPEKT A")

FÜR

AKTIEN- UND INDEXBEZOGENE WERTPAPIERE (DIE "RSSP A WERTPAPIERE")

(ERSTER NACHTRAG)

RSSP BASISPROSPEKT B VOM 7. JULI 2016 IN DER DURCH DIE VORHERGEHENDEN NACHTRÄGE 

VOM 15. SEPTEMBER 2016, 10. NOVEMBER 2016, 21. DEZEMBER 2016, 4. JANUAR 2017, 20. APRIL 

2017 UND 17. MAI 2017 GEÄNDERTEN FASSUNG

(DER "RSSP BASISPROSPEKT B")

FÜR

AKTIEN- UND INDEXBEZOGENE NON-LINEARE WERTPAPIERE (DIE "RSSP B WERTPAPIERE")

(SIEBTER NACHTRAG)
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BASISPROSPEKT PROSPER A VOM 21. OKTOBER 2016 IN DER DURCH DIE VORHERGEHENDEN 

NACHTRÄGE VOM 10. NOVEMBER 2016, 21. DEZEMBER 2016, 4. JANUAR 2017, 20. APRIL 2017 

UND 17. MAI 2017 GEÄNDERTEN FASSUNG

(DER "BASISPROSPEKT PROSPER A")

FÜR

WERTPAPIERE, DIE AN EIN FIKTIVES PORTFOLIO GEKOPPELT SIND 

(DIE "PROSPER A WERTPAPIERE")

(SECHSTER NACHTRAG)

(DIE RSSP A WERTPAPIERE, DIE RSSP B WERTPAPIERE UND DIE PROSPER A WERTPAPIERE, DIE 

"WERTPAPIERE")
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Anleger, die vor der Veröffentlichung dieses Nachtrags eine auf den Erwerb oder die Zeichnung von 
Wertpapieren, die unter Endgültigen Bedingungen zu den Basisprospekten begeben wurden, gerichtete 
Willenserklärung abgegeben haben, haben das Recht, diese gemäß § 16 Abs. 3 WpPG innerhalb einer 
Frist von zwei Werktagen nach Veröffentlichung des Nachtrags zu widerrufen, sofern der neue Umstand 
oder die Unrichtigkeit gemäß § 16 Abs. 1 WpPG vor dem endgültigen Schluss des öffentlichen Angebots 
und vor der Lieferung der Wertpapiere eingetreten ist.

Der Widerruf (der nicht begründet werden muss) ist in Textform gegenüber derjenigen Stelle zu 
erklären, gegenüber der der jeweilige Anleger seine auf den Erwerb oder die Zeichnung der Wertpapiere 
gerichtete Willenserklärung abgegeben hat. Falls Barclays Bank PLC die Gegenpartei des 
Erwerbsgeschäfts war, ist der Widerruf an Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, 
Vereinigtes Königreich, zu richten. Für die Wahrung der Widerrufsfrist ist die rechtzeitige Abgabe der 
Erklärung ausreichend.

Während der Gültigkeitsdauer der Basisprospekte sowie solange im Zusammenhang mit den Basisprospekten 
begebene Wertpapiere an einer Börse notiert sind oder öffentlich angeboten werden, werden Kopien dieses 
Nachtrags und der Basisprospekte in der Fassung eventueller Nachträge, auf Anfrage zur kostenlosen Ausgabe 
bei Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, Vereinigtes Königreich, und auf der Internetseite 
der Emittentin https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses
bereitgehalten.
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Die nachtragsbegründenden Umstände für die Aktualisierung der Basisprospekte sind die 
Veröffentlichung der Barclays PLC vom 20. Juni 2017 bezüglich der Anklage der britischen 
Betrugsbekämpfungsbehörde (Serious Fraud Office) gegen die Barclays PLC sowie die Anpassung der 
Directors-Positionen der Barclays Bank PLC (die "Emittentin") zu deren Bekanntgabe die Emittentin 
sich zeitgleich entschlossen hat (der Zeitpunkt des nachtragsrelevanten Umstands).

Die folgenden Abschnitte der Basisprospekte sind von den Änderungen betroffen:

1. In den Basisprospekten wird in der Zusammenfassung der Abschnitt B. 13 "Jüngste Ereignisse, die 
für die Bewertung der Zahlungsfähigkeit der Emittentin im hohen Maße relevant sind" wie folgt 
ersetzt:

B.13 Jüngste Ereignisse, die für die 
Bewertung der 
Zahlungsfähigkeit der 
Emittentin im hohen Maße 
relevant sind

Die Betrugsbekämpfungsbehörde (Serious Fraud Office) 
erhebt im Zusammenhang mit der Kapitalerhöhung in 2008 
Anklage gegen die Barclays PLC 

Am 20. Juni 2017 veröffentlichte die Barclays PLC Folgendes:

Die Betrugsbekämpfungsbehörde (Serious Fraud Office, 
"SFO") klagt die Barclays PLC an, in zwei Fällen gemeinsam 
mit ehemaligen Führungskräften und Mitarbeitern der Barclays 
PLC durch falsche Angaben im Zusammenhang mit zwei 
Beratungsdienstleistungsverträgen (Advisory Services 
Agreements), die mit der Qatar Holding LLC im Juni und 
Oktober 2008 abgeschlossen worden sind, einen Betrug 
begangen zu haben und gegen Section 1-2 des Gesetzes gegen 
Betrug 2006 (Fraud Act 2006) sowie Section 1 (1) des 
Strafgesetzes von 1977 (Criminal Law Act 1977) verstoßen zu 
haben. Die SFO erhebt zudem in Bezug auf ein USD 3 
Milliarden Darlehen das dem Staat Qatar im November 2008 
gewährt worden ist, wegen rechtswidriger finanzieller 
Unterstützung, die gegen Section 151 (1) des 
Unternehmensgesetzes 1985 (Companies Act 1985) verstößt, 
Anklage gegen die Barclays.

Die Barclays PLC überprüft derzeit ihre Haltung gegenüber 
diesen Entwicklungen.

Die Anklagen sind im Zusammenhang mit den 
Kapitalerhöhungen der Barclays PLC im Juni und November 
2008 erhoben worden. 

Weiter Untersuchungen der Beratungsdienstleistungsverträgen 
werden von der britischen Finanzaufsichtsbehörde (Financial 
Conduct Authority), dem US-Justizministerium (United States 
Department of Justice) und der US-Wertpapieraufsicht (United 
States Securities and Exchange Commission) angestellt. 

Zudem haben die PCP Capital Partners LLP und die PCP 
International Finance Limited im Zusammenhang mit der 
Kapitalerhöhung im November 2008 eine Zivilrechtsklage 
gegen die Barclays Bank PLC erhoben, deren Abweisung die 
Barclays Bank PLC derzeit beantragt hat.
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2. In den Basisprospekten wird in der Summary der Abschnitt B.13 "Recent events materially relevant 
to the evaluation of Issuer's solvency" wie folgt ersetzt:

B.13 Recent events materially relevant 
to the evaluation of Issuer's 
solvency

SFO charges Barclays PLC regarding matters which arose 
in the context of Barclays' capital raisings in 2008

On 20 June 2017, Barclays PLC published the following: 

The Serious Fraud Office ("SFO") charged Barclays PLC with 
two offences of conspiring with certain former senior officers 
and employees of Barclays PLC to commit fraud by false 
representations relating to two advisory services agreements 
entered into with Qatar Holding LLC in June and October 2008, 
contrary to Sections 1-2 of the Fraud Act 2006, and Section 1(1) 
of the Criminal Law Act 1977 and one offence of unlawful 
financial assistance contrary to section 151(1) of the Companies 
Act 1985 in relation to a USD 3 billion loan provided to the 
State of Qatar in November 2008.

Barclays PLC is considering its position in relation to these 
developments.

The Charges arise in the context of Barclays PLC's capital 
raisings in June and November 2008.

The UK Financial Conduct Authority, the US Department of 
Justice and the US Securities and Exchange Commission have 
also been conducting investigations relating to the advisory 
services agreements. 

Also, a civil claim has been served on Barclays Bank PLC by 
PCP Capital Partners LLP and PCP International Finance 
Limited in relation to the November 2008 capital raising, which 
Barclays Bank PLC is defending.

3. In den Basisprospekten wird in dem Abschnitt "ALLGEMEINE INFORMATIONEN" der 
Unterabschnitt "Gerichtsverfahren" jeweils wie folgt ersetzt:

Mit Ausnahme der in "Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen" und "Die Bank 
und die Gruppe - Rechtstreitigkeiten" (außer unter der Überschrift "Allgemeines") angegebenen 
Verfahren, gibt es keine staatlichen Interventionen, Gerichts- oder Schiedsgerichtsverfahren 
(einschließlich derjenigen Verfahren, die nach Kenntnis der Emittentin noch anhängig sind oder 
eingeleitet werden könnten) an denen ein Mitglied der Bankengruppe beteiligt ist oder war, die sich 
erheblich auf die Finanzlage oder die Rentabilität der Bank und/oder der Bankengruppe auswirken 
bzw. im Zeitraum der letzten 12 Monate vor dem Datum dieses Basisprospektes ausgewirkt haben.

4. In den Basisprospekten wird in dem Abschnitt "INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN" 
der Unterabschnitt "Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen" wie folgt ersetzt:

Die Betrugsbekämpfungsbehörde (Serious Fraud Office) erhebt im Zusammenhang mit der 
Kapitalerhöhung in 2008 Anklage gegen die Barclays PLC 

Am 20. Juni 2017 veröffentlichte die Barclays PLC folgende Mitteilung: 

"Die Betrugsbekämpfungsbehörde (Serious Fraud Office, "SFO") klagt die Barclays PLC an, in zwei 
Fällen gemeinsam mit ehemaligen Führungskräften und Mitarbeitern der Barclays PLC durch falsche
Angaben im Zusammenhang mit zwei Beratungsdienstleistungsverträgen (Advisory Services
Agreements), die mit der Qatar Holding LLC im Juni und Oktober 2008 abgeschlossen worden sind, 
einen Betrug begangen zu haben und gegen Section 1-2 des Gesetzes gegen Betrug 2006 (Fraud Act 
2006) sowie Section 1 (1) des Strafgesetzes von 1977 (Criminal Law Act 1977) verstoßen zu haben (die 
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"ASA Anklagen"). Die SFO erhebt zudem in Bezug auf ein USD 3 Milliarden Darlehen (das 
"Darlehen") das dem Staat Qatar im November 2008 gewährt worden ist, wegen rechtswidriger 
finanzieller Unterstützung, die gegen Section 151 (1) des Unternehmensgesetzes 1985 (Companies Act 
1985) verstößt, Anklage gegen die Barclays PLC (zusammen mit den ASA Anklagen, die 
"Anklagen").

Die Barclays PLC überprüft derzeit ihre Haltung gegenüber diesen Entwicklungen.

Die Anklagen sind im Zusammenhang mit den Kapitalerhöhungen der Barclays PLC im Juni und 
November 2008 erhoben worden. Die Barclays PLC erwartet weitere Einzelheiten zu den Anklagen 
von der SFO. Die SFO hat die Barclays PLC zudem darüber informiert, dass sie noch keine 
Entscheidung getroffen hat, ob im Zusammenhang mit dem Darlehen auch Anklage gegen die Barclays 
Bank PLC erhoben wird.

Wie bereits veröffentlicht, hat die FCA im Zusammenhang mit ihren Untersuchungen der 
Beratungsdienstleistungsverträge eine Warnung ausgegeben und das US-Justizministerium (United 
States Department of Justice) und die US-Wertpapieraufsicht (United States Securities and Exchange 
Commission) haben ebenfalls im Hinblick auf dies Verträge Untersuchungen angestellt. Die 
Untersuchungen der FCA wurden in Anbetracht der Untersuchungen der SFO ausgesetzt und sind
momentan wieder aufgenommen worden. Weitere Behörden sind zudem in Bezug auf diese 
Untersuchungen informiert worden. Zudem haben, wie bereits bekannt gegeben, die PCP Capital 
Partners LLP und die PCP International Finance Limited im Zusammenhang mit der Kapitalerhöhung 
im November 2008 eine Zivilrechtsklage gegen die Barclays Bank PLC erhoben, deren Abweisung die 
Barclays Bank PLC beantragt hat (vgl. hierzu die Bekanntmachung der Barclays PLC vom 20. Juni 
2017, die auf der Webseite der Emittentin (http://www.barclays.com/investorrelations/debtinvestors) 
unter Investor news im englischsprachigen Original erhältlich ist). 

5. In den Basisprospekten wird jeweils im Abschnitt "INFORMATIONEN ÜBER DIE 
EMITTENTIN" in dem Unterabschnitt "Directors" die Tabelle mit den Directors wie folgt ersetzt:
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Name Funktion(en) 
innerhalb der Gruppe Wichtigste Tätigkeiten außerhalb der Gruppe

John McFarlane Chairman Chairman der Barclays PLC; Director der 
Westfield Corporation; Director der Old Oak 
Holdings Limited; Chairman der The CityUK

James Staley Chief Executive Officer Group Chief Executive Officer, Barclays PLC

Tushar Morzaria Group Finance Director Finance Director, Barclays PLC

Mike Ashley Non-Executive Director Non-Executive Director der Barclays PLC; 
Mitglied des International Ethics Standards Board 
for Accountants; Mitglied des Institute of 
Chartered Accountants in England & Wales' Ethics 
Standards Committee; 

Tim Breedon CBE Non-Executive Director Non-Executive Director der Barclays PLC; 
Chairman Apax Global Alpha; Chairman, The 
Northview Group

Sir Ian Cheshire Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Chairman, Debenhams plc, Chairman, Maisons du 
monde; Senior Independent Director, Whitbread 
plc; Chairman, Menhaden plc

Mary Francis CBE Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; Non-
Executive Director, Ensco plc; Non-Executive 
Director, Swiss re Group;

Crawford Gillies Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Chairman, Control Risks International; Senior 
Independent Director, SSE plc; Director, The 
Edrington Group

Sir Gerry Grimstone Deputy Chairman und 
Senior Independent Director

Deputy Chairman and Senior Independent 
Director der Barclays PLC; Chairman der 
Standard Life plc; Non-Executive Board Member 
of Deloitte LLP; Lead non-executive beim 
Ministry of Defence; Financial Services Trade and 
Investment Board; 

Reuben Jeffery III Non-Executive Director Non-Executive Director der Barclays PLC; Chief 
Executive Officer, President und Director, 
Rockefeller & Co., Inc. und Rockefeller Financial 
Services Inc.; Mitglied im Advisory Board der 
Towerbrook Capital Partners LP; Director des 
Financial Services Volunteer Corps; Advisory 
Board, J. Rothschild Capital Management Limited; 
Trustee, The Asia Foundation

Dambisa Moyo Non-Executive Director Non-Executive Director der Barclays PLC; Non-
Executive Director der Barrick Gold Corporation; 
Non-Executive Director der Seagate Technology; 
Non-Executive Director, Chevron Corporation

Diane Schueneman Non-Executive Director Non-Executive Director der Barclays PLC
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UNTERSCHRIFTENSEITE

London, 27. Juni 2017

Barclays Bank PLC, London

Durch: Katharina Pakendorf

Zeichnungsberechtigte



The following non-binding English language translation of parts of the foregoing German language content of 
the supplement dated 27 June 2017 to the RSSP Base Prospectus A dated 13 June 2017, RSSP Base Prospectus 
B dated 7 July 2016 and Prosper Base Prospectus A dated 21 October 2016 (the "Base Prospectuses") is not a 
supplement in accordance with Section 16(1) of the German Securities Prospectus Act 
(Wertpapierprospektgesetz) and was not approved by the German Federal Financial Supervisory Authority 
(Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht).

Die nachfolgende unverbindliche englischsprachige Übersetzung von Teilen des vorstehenden deutsch-
sprachigen Inhalts des Nachtrags vom 27. Juni 2017 zum RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017, RSSP 
Basisprospekt B vom 7. Juli 2016, RSSP und Prosper Basisprospekt A vom 21. Oktober 2016 (die 
"Basisprospekte") stellt keinen Nachtrag gemäß § 16 Abs. 1 Wertpapierprospektgesetz dar und wurde nicht von 
der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht gebilligt.
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27 June 2017

BARCLAYS BANK PLC

(Incorporated with limited liability in England and Wales)

SUPPLEMENT

PURSUANT TO § 16 PARA. 1 GERMAN SECURITIES PROSPECTUS ACT ("WPPG")

TO THE FOLLOWING BASE PROSPECTUSES

(THE "BASE PROSPECTUSES"):

RSSP BASE PROSPECTUS A DATED 13 JUNE 2017

(THE "RSSP BASE PROSPECTUS A")

RELATING TO

EQUITY LINKED SECURITIES (THE "RSSP A SECURITIES")

(FIRST SUPPLEMENT)

RSSP BASE PROSPECTUS B DATED 7 JULY 2016 AS SUPPLEMENTED BY PREVIOUS 

SUPPLEMENTS DATED 15 SEPTEMBER 2016, 10 NOVEMBER 2016, 21 DECEMBER 2016, 

4 JANUARY 2017, 20 APRIL 2017 AND 17 MAY 2017

(THE "RSSP BASE PROSPECTUS B")

RELATING TO

EQUITY LINKED NON LINEAR SECURITIES (THE "RSSP B SECURITIES")

(SEVENTH SUPPLEMENT)
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BASE PROSPECTUS PROSPER A DATED 21 OCTOBER 2016 AS SUPPLEMENTED BY PREVIOUS 

SUPPLEMENTS DATED 10 NOVEMBER 2016, 21 DECEMBER 2016, 4 JANUARY 2017, 20 APRIL 2017

AND 17 MAY 2017

(THE "BASE PROSPECTUS PROSPER A")

RELATING TO

NOTIONAL PORTFOLIO LINKED SECURITIES

(THE "PROSPER A SECURITIES")

(SIXTH SUPPLEMENT)

(THE RSSP A SECURITIES, THE RSSP B SECURITIES AND THE PROSPER A SECURITIES, THE 

"SECURITIES")
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If, before this Supplement is published, investors have already agreed to purchase or subscribe 
for Securities issued under the Final Terms to the Base Prospectuses, such investors shall have 
the right to withdraw their declaration of purchase or subscription in accordance with Section 
16(3) WpPG within a period of two working days from the date of publication of this 
Supplement, provided that the new factor, mistake or inaccuracy referred to in Section 16(1) 
WpPG arose before the final closing of the offer to the public and the delivery of the securities.

The withdrawal (for which no reasons need to be given) must be declared by written 
notice to that entity to which the relevant investor addressed the declaration of purchase 
or subscription. Timely dispatch of notice is sufficient to comply with the notice period.

During the validity of the Base Prospectuses and as long as any Securities issued in connection with the 
Base Prospectuses are listed on any stock exchange or offered to the public, copies of this Supplement 
and of the Base Prospectuses, as supplemented, will be available free of charge upon request from 
Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, United Kingdom, and on the website of the 
Issuer https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses.
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The circumstances giving rise to supplement the information in the Base Prospectuses 
are the announcement of Barclays PLC on 20 June 2017 and the changes in the position 
of directors of Barclays Bank PLC (the "Issuer") which the Issuer has decided to 
announce at the same time (time of circumstances giving rise to this Supplement) 
relating to the Barclays PLC Serious Fraud Office charges.

The following sections of the Base Prospectuses are effected by the changes:

1. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section 
"GENERAL INFORMATION" the subsection "Legal Proceedings" will be replaced by the 
following:

Save as disclosed under "Acquisitions, Disposals and Recent Developments" and "The 
Bank and the Bank Group — Legal Proceedings" (other than under the heading "General") 
there are no governmental, legal or arbitration proceedings (including any such proceedings 
which are pending or threatened of which the Bank is aware), which may have or have had 
during the 12 (twelve) months preceding the date of this Prospectus, a significant effect on the 
financial position or profitability of the Bank and/or the Bank Group.

2. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses "INFORMATION 
RELATING TO THE ISSUER" the subsection "Acquisitions, Disposals and Recent 
Developments" will be replaced by the following:

SFO charges Barclays PLC regarding matters which arose in the context of Barclays'
capital raisings in 2008

On 20 June 2017, Barclays PLC published the following announcement: 

"The Serious Fraud Office ("SFO") charged Barclays PLC with two offences of conspiring 
with certain former senior officers and employees of Barclays PLC to commit fraud by false 
representations relating to two advisory services agreements entered into with Qatar Holding 
LLC in June and October 2008, contrary to Sections 1-2 of the Fraud Act 2006, and Section 
1(1) of the Criminal Law Act 1977 (the "ASA Charges") and one offence of unlawful 
financial assistance contrary to section 151(1) of the Companies Act 1985 in relation to a USD 
3 billion loan (the "Loan") provided to the State of Qatar in November 2008 (together with the 
ASA Charges, the "Charges").

Barclays PLC is considering its position in relation to these developments.

The Charges arise in the context of Barclays PLC's capital raisings in June and November 
2008. Barclays PLC awaits further details of the Charges from the SFO. The SFO has 
informed Barclays PLC that it has not made a decision as to whether it will also bring charges 
against Barclays Bank PLC in respect of the Loan.

As previously disclosed, the FCA issued warning notices in connection with its investigation 
into the advisory services agreements and the United States Department of Justice and the US 
Securities and Exchange Commission have also been conducting investigations relating to 
these same agreements. The FCA's investigation in relation to the advisory services 
agreements had been stayed in view of the SFO's investigation but that stay is currently lifted. 
Other authorities have also been kept informed of developments in these matters. Also, as 
previously disclosed, a civil claim has been served on Barclays Bank PLC by PCP Capital 
Partners LLP and PCP International Finance Limited in relation to the November 2008 capital 
raising, which Barclays Bank PLC is defending (see the original announcement of Barclays 
PLC available in English on the website of the Issuer
(http://www.barclays.com/investorrelations/debtinvestors) under Investor news).
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3. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section 
"INFORMATION RELATING TO THE ISSUER" in the subsection "Directors" the table 
containing the directors shall be replaced as follows:

Name Function(s) within the Bank Principal outside activities

John McFarlane Chairman Chairman, Barclays PLC; Director, Westfield 
Corporation; Director, Old Oak Holdings 
Limited; Chairman, The CityUK

James Staley Group Chief Executive Officer Group Chief Executive Officer, Barclays 
PLC

Tushar Morzaria Group Finance Director Finance Director, Barclays PLC

Mike Ashley Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Member, International Ethics Standards 
Board for Accountants; Member, Institute of 
Chartered Accountants in England & Wales’ 
Ethics Standards Committee; Chairman, 
Government Internal Audit Agency; Mem-
ber, Board of The Charity Commission

Tim Breedon CBE Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Chairman, Apax Global Alpha; Chairman, 
The Northview Group

Sir Ian Cheshire Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Chairman, Debenhams plc, Chairman, Mai-
sons du monde; Senior Independent Director, 
Whitbread plc; Chairman, Menhaden plc

Mary Francis CBE Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Non-Executive Director, Ensco plc; Non-
Executive Director, Swiss re Group

Crawford Gillies Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Chairman, Control Risks International; Sen-
ior Independent Director, SSE plc; Director, 
The Edrington Group

Sir Gerry Grimstone Deputy Chairman and Senior 
Independent Director

Deputy Chairman and Senior Independent 
Director, Barclays PLC; Chairman, Standard 
Life plc; Non-Executive Board Member of 
Deloitte LLP; Lead non-executive, Ministry 
of Defence; Financial Services Trade and 
Investment Board;

Reuben Jeffery III Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Chief Executive Officer, President and Di-
rector, Rockefeller & Co., Inc. and Rockefel-
ler Financial Services Inc.,; Member, Advi-
sory Board of Towerbrook Capital Partners 
LP; Director, Financial Services Volunteer 
Corps; Advisory Board, J. Rothschild Capital 
Management Limited; Trustee, The Asia 
Foundation

Dambisa Moyo Non-Executive Director
Non-Executive Director, Barclays PLC; 
Non-Executive Director, Barrick Gold Cor-
poration; Non-Executive Director, Seagate 
Technology; Non-Executive Director, Chev-
ron Corporation

Diane Schueneman Non-Executive Director Non-Executive Director, Barclays PLC; 


